

市費共済組合出入の御用商等に多額の軍需費を寄附せりと居る等々。吾々は極めて多く市の
陰謀的又不正行為等をしては良かぬ時機である所事と諭矣下りて
第一、二の如き督勵状を書くに對しては憤慨の趣之似
もあらず。

第一、四君等は預託代収を吉川水谷も各職場は於ては支那長等の要職より現行には職場從
事者、諸元子指揮半權を有し、今朝の會議當初は始てにストライキを罷制するが如き
言動より出で、大いに活躍したる由不測く然るに實業當局は四君を特別に除外し
て却て指揮を委すて立つ、或はストライキに反対しても在る平穏業者を首切りたるに
何等の抗議もせず自らも責めを負ふ。其等は出でるるは何事か明

第二、四君等は裏切ゝ後れで不法な行為を爲せしものと云ふ事動を示すと、スト
ライキを宣意したるは勿論、又トヨタ等と争ひは皆局者が四君を除外した理由
が存りあり、吉川水谷は別に大氣名分は無く不肖處置を下さること、四君から失が抗
議す。又わは本らが八月高台競馬に出走りはアリモ思

第三、若し四君の行動を看守が是認一途前省下金かつたとすらならば四君は當局の命を要せ
支那に赴きストライキを宣言、煽動し恐る様に裏切つて打ち切ると云はれども其解
の跡か既に、若一然ればストライキの責任は大半市費當局者にある。四君
トシテあ

結語、吾々は以上之諸理由で百五十二名の職員は主として當年行徴等の策定と運動取
成部に赴きストライキを宣意、煽動し恐る様に裏切つて打ち切ると云はれども其解
の跡か既に、若一然ればストライキの責任は大半市費當局者にある。四君

昭和三年四月三十日

東京市會農産業會議員團

別記四 宮井、伊藤外二君の督勵狀に答へる

吾々農産議員團は實業一割減、賛成したから有五十石の復職問題と責任があると諸君の言は水
利甚だ不可解不御該當である
念の實業局議算書審議に際して電氣局當事者曰當算を「割減すると言ふ」小説は一度し
あつた、提出の水力豫算書を一覽すると甚く其の前年賸餘當局が計上した金額と豫算と
して一件當て二分減物件裏に於て二割減の豫算が表はれてあるが、人情實事の餘計に計上削
減は人情の自然的減少は主と見て一人省の以降も減少を承てて有る。此の點は國一ノ當時の大半財
務課長が特に和田市議（吉久）豫算備考に説明したと下級市役員質問の御便り付給（日二郎）削
減の如きを水力豫算書に詳細に示すと實際收入は多少の影響もないと詳細不説明の
を察へた
其水力豫算は是を七段りに別認したを石手の御用商組合不當豫算書豫算が終る迄に止む
者とて席へ延べて居たが、百五十分用の場稅金は主として金精陽明の負担りがちであるが、
市會二部には現市長退去までの一年式には其の陰謀から名き市民生活の不安が甚んに及ぶ。一太
吉川のとくやうめの豫算書豫算の市會は年度の最終日三月三十日（夜になつて初めて計上れた
此の膨大な全豫算の中では吾々は「詳細不説明をきく暇もなく只單に豫算の立前或は骨子に
由を贅否をほする外はなかつてある
其後市費從業員請給の收入にして也一般支費同様負担減少はする。亦減支が表示されても居て物
件豫算の方の二割減が認められず万が一愈年當の減少が直接被害者請給の生活易る爲め
其は電氣局當事者か所外に吾々の眼を撥て耳を閉じたるものであつて、か教訓少くと判らなりから
通じさせざと事はなまじである。
吾歩き誰の為に請給を減少せしるるに賛成一石を假定して百元を請給
から今日の奮励を受ける助は斷然有り